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ELEIÇÕES 
MUNICIPAIS 2024

EM FLORIPA/SC

APRESENTAÇÃO

SEMANA DO CLIENTE

Quatro coligações irão disputar 
as eleições municipais para 

prefeito em Ourinhos

Apresentadora e influenciadora 
ourinhense completa a Maratona

Intercambista alemã Hannah 
Miehler fará concerto no Teatro 

do Colégio Santo Antônio

De 9 a 15 de setembro 
descontos imperdíveis no 

comércio de Ourinhos

ACIDENTE FATAL
Um grave acidente tirou 

a vida de um caminhoneiro 
na entrada de Ipaussu

GCM continua mantêm vigília 
nas obras do CRAS V da Vila 

Brasil para evitar acesso ao local

COMTUR reúne proprietários 
de restaurantes para apresentar 

projeto completo do evento

CRAS V VILA BRASIL

5º FESTA NA MESA

Casa das Piscinas é campeã 
no Torneio de Futebol do 
Sincomerciários em 2024

FUTEBOL SOCIETY
Taekwondo de Ourinhos

é campeão geral em
São José do Rio Preto

TAEKWONDO

Saiba corretamente quando
e como acionar para buscar 

ajuda da instituição

POLÍCIA CIVIL
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Atendimento exclusivo por Telefone ou WhatsApp. 
Ou solicite visita de um representante

(14) 99669-1600 

classificados.negociao@gmail.com
negociao3@gmail.com
marcilia.negociao@gmail.com.br

Anúncios Classificados são gratuitos para particulares. Empresas 
e Prestadores de Serviços deverão utilizar os espaços pagos.

Nos Anúncios Classificados, não nos responsabilizamos
pela qualidade ou proveniência dos produtos anunciados.

Artigos de opinião são de responsabilidade
de seus autores e não correspondem
necessariamente à opinião do Jornal.
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Semana 
do Cliente

De 9 a 15 de setembro descontos 
imperdíveis no comércio de Ourinhos
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Imagem: ACE Ourinhos

Muitos 
descontos 
em lojas do 
comércio da 
cidade

Da Redação

Um novo mês 
vai começar e 
de 9 a 15 de 

setembro será realizada 
a Semana do Cliente. O 
intuito é que uma onda 
arrasadora de descontos 
tome conta do comércio 
de Ourinhos e os clien-
tes possam aproveitar 
essa oportunidade.

A Associação Comer-
cial e Empresarial de 
Ourinhos (ACE) incenti-
va todos os associados 
a participarem da cam-
panha.

“Posicionada estrategi-

camente entre o Dia dos 
Pais e Dia das Crianças, 
a Semana do Cliente em 
setembro pode ser uma 

ótima oportunidade para 
o comércio. Por isso, in-
centivamos a participa-
ção de todos os asso-

ciados e a realização de 
promoções exclusivas. É 
um momento de agrade-
cer os clientes com des-
contos e experiências 
inéditas”, disse Robson 
Martuchi, presidente da 
ACE Ourinhos.

15 de setembro é o Dia 
do Cliente. “É a oportu-
nidade de celebrarmos 
a comunidade empresa-
rial e os consumidores. 
Dia 15 de setembro é o 
Dia do Cliente e juntos 
vamos comemorar com 
essa ação, que já é tradi-
ção em Ourinhos”.

As campanhas de des-
contos da Semana do 
Cliente envolvem todos 
os segmentos comerciais 
e os preços podem che-
gar a até 80% a menos 
do valor convencional. 

São confecções, cal-
çados, cosméticos, brin-
quedos, presentes, biju-
terias, eletrodomésticos, 
eletroeletrônicos, móveis, 
materiais de construção - 
são muitas possibilidades 
que o consumidor pode 
aproveitar.

Robson Martuchi, presidente da ACE 
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DIA NACIONAL 
DE COMBATE 
AO FUMO

Mais de 7,5 mil bitucas foram recicladas 
na BR-153/SP no 1º semestre de 2024

Imagem: Truinfo Transbrasiliana.

O cigarro além de 
ser extremamente 
prejudicial para a 
saúde, prejudica 
também o meio 
ambiente
Da Assessoria

Nesta quinta-feira 
(29/8), que é o Dia 
Nacional de Com-

bate ao Fumo, a Triunfo 
Transbrasiliana, Conces-
sionária que administra a 
BR-153/SP, faz um alerta 
à sociedade sobre os peri-
gos desse hábito. Além de 
ser extremamente prejudi-
cial à saúde, com mais de 8 
milhões de mortes por ano 
pelo tabagismo (OMS), o 
cigarro também é um grande 
vilão para o meio ambiente, 
contaminando solos, lençois 
freáticos e até mesmo cau-
sando focos de incêndios, 
principalmente, em períodos 
secos do ano.

Para minimizar riscos ao 
meio ambiente, a Conces-
sionária que administra a 
BR-153/SP, disponibiliza 
bituqueiras em suas sete 
Bases de Atendimento aos 
Usuários para que os moto-
ristas não joguem bitucas de 

cigarro às margens da BR-
153/SP. Somente no primei-
ro semestre deste ano foram 
coletadas mais de 7.500 bi-
tucas.

A cada dois meses, to-
dos os filtros descartados 
são recolhidos e reciclados, 
passando por um processo 
químico em que se transfor-
mam em artesanato, papel, 
entre outros itens.

A estimativa é que apenas 
um cigarro contenha mais 
de 4.700 componentes no-
civos à saúde, entre eles: 
monóxido de carbono (CO), 
solventes (benzeno), metais 
pesados (acetato de chum-

bo, cádmio, níquel), arsêni-
co, amônia, formol, naftalina, 
pólvora, acetona e fósforo.

Desde a instalação das bi-
tuqueiras, em 2021, mais de 
35 mil filtros de cigarro já fo-
ram coletados e 25 mil litros 
de água deixaram de ser 
contaminados.

Nas bases ao longo da ro-
dovia também são disponibi-
lizadas para os motoristas, 
gratuitamente, sacolinhas 
de câmbio para o armaze-
namento de lixo durante as 
viagens, além de lixeiras de 
coleta seletiva.

►PACTO GLOBAL DA ONU - 

Com o programa reciclável 
de bituqueiras, a Conces-
sionária vai ao encontro dos 
17 Objetivos de Desenvolvi-
mento Sustentável (ODS) da 
Rede Brasil do Pacto Global 
da Organização das Nações 
Unidas – ONU, entre elas: o 
ODS 12.5 – Até 2030, redu-
zir substancialmente a ge-
ração de resíduos por meio 
da prevenção, redução, re-
ciclagem e reuso. Os ODS 
são uma agenda mundial 
adotada durante a Cúpula 
das Nações Unidas sobre 
o Desenvolvimento Susten-
tável em setembro de 2015 
composta por 17 objetivos e 
169 metas a serem atingidos 
até 2030.

As bitucas de cigarro são coletadas e se transformam, entre outras coisas, em artesanato
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Quer aprender de forma rápida o que você tanto sonha,
escolhendo o CURSO LIVRE ideal para o seu momento de vida?

Senac Ourinhos
Rua Duque de Caxias, 679
sp.senac.br/ourinhos
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UNIFIO realizou Feira 
de Estágios e Empregos
A Feira teve como objetivo unir empresas e alunos para 

futuras oportunidades de estágios e empregos

Rose Pimentel Mader

O Centro Universi-
tário de Ourinhos 
(UNIFIO) promo-

veu no dia 20 de agosto, 
uma Feira de Estágios e 
Empregos. A Feira foi rea-
lizada na entrada do Cam-
pus Universitário, ao lado 
da Secretaria Geral de Alu-
nos, no horário das 18h30 
às 21h30 e contou com a 
participação de empresas 
parceiras. 

Prátika Talentos, CIEE 
Ourinhos e Conecta2P 
marcaram presença, apre-
sentando as oportunidades 
de colocação profissional e 
realizando o cadastro dos 
alunos nos seus bancos de 
talentos. 

Além das empresas cita-
das, participaram da Feira o 
RH da Fundação Educacio-
nal Miguel Mofarrej (FEMM) 
e o UNIFIO Carreiras, tam-
bém trazendo oportunida-
des profissionais, além de 
orientações voltadas à em-
pregabilidade. 

A Feira atraiu a participa-
ção expressiva de alunos 
e egressos que marcaram 
presença, prestigiando as 
empresas, se inscrevendo e 
tirando suas dúvidas relacio-
nadas às vagas disponíveis. 

O evento também foi 
prestigiado pelos coorde-
nadores de Cursos e pro-
fessores, entre os quais 
coordenador do Curso de 
Agronomia, Adilson Pimen-
tel Junior, coordenador dos 
cursos EAD Gilberto José 

Rodrigues e o professor 
Jakson José Ferreira. 

Cerca de 320 pessoas, 
entre alunos e egressos, 
foram atendidos e 33 vagas 
de diversas áreas foram di-
vulgadas.

A reitora da UNIFIO Gláu-
cia Librelato destaca que “a 
missão da UNIFIO é trans-
formar vidas, através da 
Educação, mas não basta 
apenas diplomar nossos alu-
nos, o compromisso maior 

da instituição é inseri-los no 
mercado de trabalho”. 

Segundo Gláucia, “a Fei-
ra é uma forma de estimu-
lar e criar uma ponte entre 
o aluno e o mercado de 
trabalho, estreitando o ca-
minho. Isso sim é o resulta-
do de uma boa instituição. 
Quando o aluno é inserido 
no mercado de trabalho, na 
área que escolheu para tra-
balhar. E quando fazemos 
essa Feira, entendemos o 

que realmente o mercado 
de trabalho precisa para 
poder moldar o aluno en-
quanto está na instituição”. 

“A satisfação da UNIFIO é 
ver o aluno no mercado de 
trabalho, fazendo a diferença 
na sociedade, na vida dele e 
de sua família”, finaliza. 

Mais uma iniciativa de su-
cesso da UNIFIO, visando 
contribuir para gerar opor-
tunidades de trabalho para 
os alunos.

Equipe UNIFIO com representantes das empresas parceiras

Estudantes se inscreveram e tiraram dúvidas relacionadas às vagas disponíveis

Feira reuniu número expressivo de alunos e egressos
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ELEIÇÕES 
MUNICIPAIS 2024

Quatro coligações irão disputar as 
eleições municipais para prefeito em Ourinhos

Conheça os 
candidatos a 
prefeito e vice e 
suas principais 
propostas para 
formar melhor sua 
opinião e fazer 
uma boa escolha
Alexandre Mansinho

No último dia 16 de 
agosto foi dada 
a largada para a 

campanha eleitoral para as 
eleições municipais. Neste 
ano, os eleitores de Ouri-
nhos (SP) irão escolher 15 
vereadores entre os 218 
candidatos registrados.

E para o cargo de chefe 
e vice-chefe do executivo 
municipal, o eleitorado es-
colherá um entre quatro coli-
gações partidárias: a Coliga-
ção Ourinhos da Esperança 
- PT e PV terá como candi-
datos, Antônio Amaral Jú-
nior, “Toninho do PT” (prefei-
to) e Marilda Cristina (vice); 
a Coligação Amor por Ouri-
nhos, REDE e PSOL apre-
senta Mário Ferreira (prefei-
to) e Professora Ana Paula 
(vice); a Coligação para Ou-
rinhos Continuar Avançando 
- PSD, MDB, PSB, PSDB e 
Cidadania, escolheu Caio 
Lima (prefeito) e Dr. Ferrei-
rinha (vice). Por fim; a Coli-
gação Amor e Respeito por 
Ourinhos - Podemos, PDT, 
PP, PL, PRD, União Bra-
sil, Republicanos e Novo, 
trará Guilherme Gonçalves 
(prefeito) e Alexandre Zoio 
(vice).

► COLIGAÇÃO OURINHOS 
DA ESPERANÇA - Toninho 
é Presidente do PT local e 
Coordenador da Macro-re-
gião Assis-Marília-Ourinhos, 
assessor dos deputados 
Enio e Nilto Tatto, estadual e 
federal, respectivamente. E 
conta com o apoio da ban-
cada dos deputados estadu-
ais e federais e diretamente 
do Presidente Lula.

Foi por três vezes eleito ve-
reador por Ourinhos, sendo 
em um dos mandatos, Pre-
sidente da Câmara, quando 
se destacou por economizar 
recursos, sendo estes des-
tinados para investimentos 
em diversas áreas, indica-

dos por todos os vereadores 
em valores iguais para cada 
um. Foram mais de R$ 3 mi-
lhões em dois anos, mais de 
30% do orçamento total.

Toninho foi o primeiro ve-
reador a conquistar recursos 
de emendas de deputados. 
Desde 1998 tem consegui-
do, até hoje, todos os anos, 
sendo ou não vereador. 
Ajudou a trazer recursos 
diversos, fora as emendas, 
como o PAC de 50 milhões 
e muitos outros milhões, 
que foram para construção 
de mais de 1.200 casas do 
Minha Casa Minha Vida, 
SAMU, UPA, entre outros. 

Marilda Cristina é educado-
ra, tendo sido professora em 
diversas escolas da cidade, 
Supervisora de Ensino e Di-
retora de Escola, tendo pas-
sado pela Maria do Carmo e 
José Augusto e se aposen-
tado pela Escola Caló em 
2019. Marilda acredita que 
sua experiência como ges-
tora, ajudará Ourinhos a en-
contrar o caminho da justiça 
social, do equilíbrio ambien-
tal e garantir oportunidades 
para todos. 

► PROPOSTAS - Den-
tre as propostas que serão 
apresentadas ao longo da 
campanha, a coligação “Ou-
rinhos Frente Brasil da Es-
perança” destaca a priori-
dade máxima para a saúde, 
garantindo de fato acesso 
ao cidadão a esse direito 
pleno.

A educação, valorização do 
servidor público, recupera-
ção do asfalto, esporte, cul-
tura, lazer, defesa animal e 
benefícios para idosos entre 
outras coisas. A implantação 
do Orçamento participati-
vo, vai garantir à população 
a participação para decidir 
onde os recursos públicos 
devem ser investidos.

► COLIGAÇÃO AMOR 
POR OURINHOS - Mário 
Ferreira tem 71 anos e é 
candidato a prefeito de Ouri-
nhos pela Rede Sustentabi-
lidade. Mário é biólogo, am-
bientalista e farmacêutico 
bioquímico especialista em 
laboratório clínico.

Tem MBA em gestão em-
presarial e é diretor geral 
de laboratório há 28 anos. 
Nasceu na zona rural, pelas 

mãos de sua avó, que era 
parteira, filho de Ortilho, la-
vrador, e Laurinda, costurei-
ra. É casado com a pedago-
ga Carmen, com quem tem 
três filhas e uma neta. 

A professora Ana Paula é 

candidata a vice-prefeita de 
Ourinhos na chapa do can-
didato a prefeito, Mário Fer-
reira. Ana Paula é graduada 
em Geografia, é professora 
e trabalha na educação pú-
blica há 12 anos, sendo es-

Guilherme Gonçalves e Alexandre Zóio - Coligação Amor e Respeito por Ourinhos

Mário Ferreira e  Ana Paula - Coligação Amor por Ourinhos

Toninho do PT e Marilda Cristina - Coligação Ourinhos da Esperança

Caio Lima e Dr Ferreirinha- Coligação Para Ourinhos Continuar Crescendo



pecialista em educação es-
pecial inclusiva.

► PROPOSTAS - Dentre 
outras propostas de gover-
no, Mário e Ana Paula de-
fendem a oferta de transpor-
te público gratuito para todas 
as pessoas, com ônibus 
acessíveis e disponíveis nos 
finais de semana, e ações 
concretas para melhorar o 
acesso à saúde: investir em 
medicina preventiva, em 
saúde bucal e no programa 
médico de família; garantir 
a oferta de medicamentos 
na UPA, na Santa Casa e 
nos postos de saúde dos 
bairros; e organizar a fila de 
cirurgias eletivas, consultas 
com especialistas e exames, 
para que todas as deman-
das sejam atendidas com 
respeito e transparência, no 
menor tempo possível.

► COLIGAÇÃO AMOR 
E RESPEITO POR OURI-
NHOS - Guilherme Gonçal-
ves, 33 anos, casado e pai 
de três filhos, é natural de 
Ourinhos, filho de um traba-
lhador autônomo e de uma 
massoterapeuta é o candi-
dato a prefeito.

Criado no CDHU e na Vila 

Brasil, onde continua resi-
dindo, destacou-se desde 
cedo em competições aca-
dêmicas, como Olimpíadas 
de Matemática e campeo-
natos de xadrez. Atuando 
inicialmente como gari, lim-
pando as ruas e, em segui-
da, como coletor de lixo, de-
cidiu participar da política, 
elegendo-se vereador.

O vice na chapa, Alexandre 
Zóio, é advogado e ex-vere-
ador, natural de Ourinhos, 
casado e pai de dois filhos. 
Eleito vereador pela primei-
ra vez em 2012, foi reeleito 
em 2016, sendo o mais vo-
tado.

Com mais de 15 anos de 
trabalho voluntário na APAE 
de Ourinhos, Alexandre prio-
rizou, como vereador, áreas 
como saúde, inclusão, de-
senvolvimento social e es-
porte.

► PROPOSTAS - Segun-
do Guilherme Gonçalves, 
“nossa candidatura é fruto 
da vontade popular. Que-
remos estar na Prefeitura 
porque entendemos ter sen-
sibilidade para atender às 
prioridades do povo, e capa-
cidade para apresentar so-
luções eficientes. A área da 

saúde carece de melhorias 
urgentes, é preciso ter mais 
zelo com o dinheiro público 
e, principalmente, respeitar 
o cidadão ourinhense”, afir-
mou.

► COLIGAÇÃO PARA 
OURINHOS CONTINUAR 
CRESCENDO - Caio César 
de Almeida Lima, candidato 
a prefeito, tem 36 anos de 
idade, é casado, tem três 
filhos, é advogado e em-
presário na área da Saúde. 
Caio Lima foi vereador por 
um período legislativo e ocu-
pou vários cargos de gestão 
pública, como a Secretaria 
de Inclusão e a Secretaria 
da Saúde.

Mais recentemente, Caio 
foi Secretário de Governo na 
prefeitura de Lucas Pocay. 
Ligado à Igreja Católica e 
com uma grande identifica-
ção como gestor no setor da 
saúde, Caio acumula expe-
riência gestora e empreen-
dedora.

O candidato a vice-prefei-
to na coligação é o médico 
Dr. Paulo César Ferreirinha 
Testa, 64 anos, mais conhe-
cido como Dr. Ferreirinha. 
Casado, Ferreirinha, além 
de atendimento particular, 

atua também na rede pú-
blica. Ele já foi vice-prefeito 
na primeira gestão de Lucas 
Pocay, atual prefeito reelei-
to em Ourinhos, e tem em 
sua carreira política diversas 
ações na área da saúde. 

► PROPOSTAS - A princi-
pal proposta de Caio Lima é 
a continuidade do trabalho 
realizado pela atual gestão 
e os avanços conquistados 
pelo atual prefeito, “asse-
gurar as conquistas obti-
das e fazer ainda mais (...) 
trabalhar incansavelmente 
para que Ourinhos continue 
sendo uma cidade modelo, 
com mais saúde, infraestru-
tura, segurança, educação e 
oportunidades para todos”, 
afirmou Caio na ocasião da 
convenção partidária que 
confirmou sua candidatura 
pela coligação.

► QUANDO VOTAR? - As 
eleições municipais estão 
marcadas para o dia 6 de ou-
tubro, a votação será aberta 
a partir das 8h, consideran-
do-se o horário de Brasília, 
com encerramento às 17h.

 
FONTE: Coordenações de 

campanha das coligações par-
tidárias e TSE.
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Saiba como e quando buscar Ajuda

Quando acionar 
a Polícia Civil:

A Polícia Civil é 
responsável pela 
investigação de crimes 
e pela proteção dos 
cidadãos. Entenda 
em quais situações 
você deve procurar o 
órgão para garantir 
sua segurança e a 
aplicação da justiça.

Alexandre Mansinho

A Polícia Civil desempenha 
um papel crucial na manu-
tenção da ordem pública 

e na investigação de crimes. É 
importante que os cidadãos saibam 
em quais situações devem buscar 
o apoio desse órgão para garantir 
sua segurança e a aplicação da 
justiça.

1. Registro de Boletim de Ocor-
rência: Se você foi vítima ou teste-
munha de um crime, como roubo, 
furto, agressão, ameaça, este-
lionato, ou qualquer outro delito, 
deve procurar a Polícia Civil para 
registrar um Boletim de Ocorrência 
(B.O.). Esse documento é essen-
cial para formalizar a queixa e ini-
ciar as investigações.

2. Investigação de Crimes: A Po-
lícia Civil é responsável por investi-
gar crimes e identificar os respon-
sáveis. Se você tem informações 
relevantes sobre um crime ou se 
envolveu em uma situação que pre-
cisa ser esclarecida, a Polícia Civil 
é a instituição a ser contatada para 
iniciar o processo investigativo.

3. Violência Doméstica: Em ca-
sos de violência doméstica, incluin-
do agressões físicas, psicológicas 

ou ameaças, é fundamental pro-
curar a Polícia Civil. As delegacias 
especializadas, como Delegacias 
da Mulher, estão preparadas para 
oferecer suporte e iniciar investiga-
ções para garantir a proteção da 
vítima.

4. Desaparecimento de Pessoas: 
Se um parente ou conhecido de-
sapareceu, a Polícia Civil deve ser 
acionada imediatamente. Eles po-
dem iniciar as buscas e investiga-
ções necessárias para localizar a 
pessoa desaparecida.

5. Crimes Cibernéticos: Em ca-
sos de crimes virtuais, como frau-
des pela internet, invasão de priva-
cidade, disseminação de conteúdo 
ilegal ou ofensivo, a Polícia Civil, 
por meio de delegacias especiali-
zadas, pode atuar na investigação 
e identificação dos responsáveis.

6. Denúncia de Crimes Anôni-
mos: Se você tem conhecimen-
to de atividades criminosas, mas 
teme represálias, pode fazer uma 
denúncia anônima à Polícia Civil. 
Muitas vezes, essas denúncias 
são fundamentais para evitar cri-
mes graves e garantir a segurança 
da comunidade.

7. Proteção de Vítimas e Teste-

munhas: Em situações onde a in-
tegridade física de uma vítima ou 
testemunha está ameaçada, a Po-
lícia Civil pode atuar para oferecer 
proteção e garantir que a pessoa 
esteja segura durante o processo 
de investigação.

8. Prisões e Mandados: A Polí-
cia Civil também é responsável por 
cumprir mandados de prisão, bus-
ca e apreensão, e outras ordens 
judiciais. Caso você seja alvo de 
um desses mandados, é a Polícia 
Civil quem fará a abordagem.

Procurar a Polícia Civil em qual-
quer uma dessas situações é 
fundamental para assegurar que 
seus direitos sejam protegidos e 
que crimes sejam devidamente 
investigados. Conhecer suas res-
ponsabilidades e quando acionar 
as autoridades é essencial para 
a construção de uma sociedade 
mais segura e justa.

Em Ourinhos (SP) a Polícia Ci-
vil, através da Central de Polícia 
Judiciária - CPJ, atende 24 horas 
em todos os dias, incluindo feria-
dos e finais de semana. Endereço: 
Av. Luiz Saldanha Rodrigues, 2548 
- Vila Santos Dumont, Ourinhos - 
SP. Telefone: (14) 3325-2424.

A Sede está localizada à Avenida Luiz Saldanha Rodrigues, 2548

Imagens: Arquivo e Reprodução Google
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MULHERES 
NO EXÉRCITO

Mulheres poderão se alistar no serviço militar aos 18 anos

Decreto foi publicado 
na quarta-feira, dia 
28 de agosto, no        
Diário Oficial

Agência Brasil

Mulheres que queiram 
se alistar no serviço 
militar poderão fazê-

-lo voluntariamente no ano em 
que completar 18 anos de idade. 
Decreto publicado nesta quar-
ta-feira (28) no Diário Oficial da 
União autoriza a admissão, a 
partir do próximo ano, quando 
deverão ser estabelecidos os 
municípios onde haverá o alista-
mento feminino pelo plano geral 
de convocação.  

De acordo com as diretrizes es-
tabelecidas, a apresentação volun-
tária de mulheres poderá ser feita 
no período de janeiro a junho do 
ano em que elas alcançam a maio-
ridade. Antes, só podiam ingressar 
nas Forças Armadas as profissio-
nais admitidas nos cursos de for-
mação de suboficiais e de oficiais.

Com a mudança, após o alista-
mento voluntário, elas passarão 
ainda pelas etapas de seleção, 
que incluem a inspeção de saú-
de e a incorporação, que começa 
com um ato oficial e termina com 
a conclusão de um curso de instru-
ção para o exercício das funções 
gerais básicas.

A desistência do processo é ad-
mitida até o ato de incorporação. 

Após essa etapa, o serviço militar 
passa a ser de cumprimento obri-
gatório e a militar fica sujeita aos 
deveres e penalidades previstos 
na legislação, como aplicação de 
multas e retenção do certificado de 
serviço militar.

As selecionadas serão incorpora-
das de acordo com as necessida-
des das Forças Armadas e o perí-
odo de serviço militar inicial, com 
duração de 12 meses, pode ser 
prorrogado de acordo com critérios 
definidos pelas Forças Armadas.

Assim como os homens convoca-
dos ou voluntários que se alistam, 
as mulheres não terão estabilida-
de no serviço militar e passarão a 
compor a reserva não remunerada 
das Forças Armadas após serem 
desligadas do serviço.
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https://www.instagram.com/emporiodochurrasco.ourinhos/
https://www.instagram.com/emporiodochurrasco.scrp/
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Defesa Civil de SP emite alerta 
para incêndios no interior

Agosto registrou um 
número elevado de 
queimadas no interior 
paulista
Fernando Lima

Tempo seco e temperaturas 
em constante mudanças têm 
sido constantes no inverno 

de 2024 e todo o país tem sofrido 
com um alto número de incêndios. 
As queimadas, que além de des-
truírem o meio ambiente e serem 
também um perigo para a vida das 
pessoas e animais, têm aumentado 
o número de problemas respiratórios 
decorrentes da inalação de fumaça.

O interior de São Paulo registrou 
muitas queimadas nas últimas se-
manas, que interditaram rodovias, 
prejudicaram áreas de preservação 
e muitos outros problemas. A fiscali-
zação, inclusive, possibilitou a prisão 

de algumas pessoas que foram pe-
gas ateando fogo.

O Centro de Gerenciamento de 
Emergência (CGE) da Defesa Civil 
do Estado de São Paulo emitiu na 
quinta-feira (29), um alerta de risco 
elevado para incêndios entre sexta-
-feira (30) e domingo (01), principal-
mente devido ao aumento brusco da 
temperatura e também dos ventos 
fortes que ajudam a propagar o fogo.

Cidades como Andradina, Araça-
tuba, Bauru e Jaú, foram apontadas 
no Mapa de Risco de Incêndio da 
Defesa Civil, como cidades com ris-
co elevado de queimadas, já que as 
temperaturas nestes locais podem 
chegar a 35ºC, os ventos podem 
chegar aos 60 km/h e a umidade do 
ar deve ficar abaixo dos 20%.

Na região de Ourinhos, Assis e Ma-
rília, as temperaturas devem chegar 
na casa dos 34ºC e a umidade tam-
bém abaixo dos 20%.

A orientação da Defesa Civil é que 
as pessoas procurem beber bastan-
te água e também hidratar olhos e 
narinas com soro fisiológico, além de 
umidificar o ambiente. Também é re-
comendado que se evite exercícios 
físicos ao ar livre entre às 10h e 16h.

Caso a pessoa identifique focos de 
fogo, ou mesmo veja pessoas ate-
ando fogo, é recomendável que li-
gue imediatamente para o Corpo de 
Bombeiros no número 193.

INCÊNDIOS
Agosto registrou 
um número elevado 
de queimadas no 
interior paulista
Fernando Lima

Tempo seco e tempe-
raturas em constante 
mudanças têm sido cons-

tantes no inverno de 2024 e todo 
o país tem sofrido com um alto 
número de incêndios. As queima-
das, que além de destruírem o 
meio ambiente e serem também 
um perigo para a vida das 
pessoas e animais, têm aumen-
tado o número de problemas res-
piratórios decorrentes da inalação 
de fumaça.

O interior de São Paulo regis-
trou muitas queimadas nas últi-

mas semanas, que interditaram 
rodovias, prejudicaram áreas de 
preservação e muitos outros pro-
blemas. A fiscalização, inclusive, 
possibilitou a prisão de algumas 
pessoas que foram pegas atean-
do fogo.

O Centro de Gerenciamento de 
Emergência (CGE) da Defesa Ci-
vil do Estado de São Paulo emi-
tiu na quinta-feira (29), um alerta 
de risco elevado para incêndios 
entre sexta-feira (30) e domingo 
(01), principalmente devido ao 
aumento brusco da temperatura 
e também dos ventos fortes que 
ajudam a propagar o fogo.

Cidades como Andradina, Ara-
çatuba, Bauru e Jaú, foram apon-
tadas no Mapa de Risco de Incên-
dio da Defesa Civil, como cidades 
com risco elevado de queima-

das, já que as temperaturas nes-
tes locais podem chegar a 35ºC, 
os ventos podem chegar aos 60 
km/h e a umidade do ar deve ficar 
abaixo dos 20%.

Na região de Ourinhos, Assis 
e Marília, as temperaturas devem 
chegar na casa dos 34ºC e a umi-
dade também abaixo dos 20%.

A orientação da Defesa Civil é 
que as pessoas procurem beber 
bastante água e também hidratar 
olhos e narinas com soro fisiológi-
co, além de umidificar o ambien-
te. Também é recomendado que 
se evite exercícios físicos ao ar 
livre entre às 10h e 16h.

Caso a pessoa identifique focos 
de fogo, ou mesmo veja pessoas 
ateando fogo, é recomendável que 
ligue imediatamente para o Corpo 
de Bombeiros no número 193.

Defesa Civil de SP emite alerta para incêndios no interior

O tempo seco e ventos 
fortes colaboram para a 
propagação das chamas 

Os incêndios têm 
prejudicado o meio 

ambiente e a população
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Centenária
Conheça Dona Maria Júlia, que 
completou 100 anos em 2024
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Esbanjando bom 
humor e alegria, a 
centenária, moradora 
de Ourinhos, conta 
um pouco de sua vida 
e do seu dia a dia
Fernando Lima

Conhecer dona Maria 
Júlia Gasperoto é, 
sem dúvidas, uma 
experiência mar-

cante para qualquer pessoa. Ela 
que nasceu em 30 de agosto 
de 1924, completou 100 anos e 
vive uma vida alegre e saudável 
ao lado de sua filha, Zaira Gas-
peroto, de 70 anos.

Imaginar tudo que ela já viu na 
vida, tantas histórias e aconte-
cimentos é fácil quando se está 
ao lado dela, que recebeu a re-
portagem do EnDia/Negocião 
em sua casa. Naturalmente fa-
lante, ela gosta de compartilhar 
suas histórias de vida e falar de 
sua grande família. Ela tem 7 fi-
lhos, 21 netos, 24 bisnetos e 5 
tataranetos.

Natural de Pirajú, ela se casou 
com 23 anos e veio para Ouri-
nhos em 1947, quando tinha 27 
anos. Ela conta que viu a cidade 
crescer, que as áreas centrais 
da cidade ainda tinham estradas 
de terra e plantações. “Lá perto 
da praça Mello Peixoto era tudo 
pé de café”, diz.

Viúva há 14 anos, ela elogia 
muito o casamento e a vida 
que teve ao lado do marido. 
Ela se recorda com saudade do 
seu companheiro de vida, com 
quem ficou casada por mais de 
50 anos.

O dia a dia de dona Maria Júlia 
tem muitas atividades, ela cozi-
nha, gosta de lavar as próprias 
roupas, faz exercícios e peque-
nas caminhadas no quintal de 

casa e gosta muito de costurar, 
inclusive nos mostra orgulhosa 
as bonequinhas que estava cos-
turando pouco antes de nossa 
reportagem chegar em sua casa.

Dona de uma saúde impressio-
nante, ela anda sozinha, toma 
banho sozinha e realiza todas 
as atividades sem ajuda, ape-
nas tem pouca audição devido 
a um derrame que teve anos 
atrás. Ela também quebrou a 
bacia há 3 anos e teve que ficar 
45 dias se recuperando, mas 
após este período já estava an-
dando normalmente.

A filha de Dona Maria Júlia 
nos conta que ela é vaido-
sa, gosta de se arrumar, 
se maquiar e se enfei-
tar e também adora 
sair para passear. E 
percebemos isso 
quando pedimos a 
ela para fazermos 
algumas fotos, ela 
nos diz: “assim, nem 
estou arrumada”, com a 
alegria característica dela.

Dona Maria Júlia nos 
contou também que gosta 
de dançar e que já foi a mui-
tos bailes para dançar junto 
com o marido quando era vivo. 
Ela nos fala bastante do casa-
mento e é visível a saudade 
que ela sente do companhei-
ro. Da família ela sempre fala 
com carinho, dizendo os no-
mes de alguns netos e suas 
profissões, e contando que 
ajudou a criar alguns deles.

Quando perguntamos a ela 
qual o segredo para chegar 
nessa idade ela ri e diz que: 
“o segredo é ocupar a cabe-
ça, ser amorosa e ter uma 
vida feliz”. E quem somos 
nós para não ouvir os sá-
bios conselhos de uma 
centenária tão feliz e de 
bem com a vida?

Costurar é uma das 
atividades preferidas de 
Dona Maria Júlia

Completando 100 anos neste 
dia 30 de agosto ,muito 
sorridente e alegre, Dona Júlia 
vive com a filha, mas realiza as 
tarefas do dia a dia sozinha
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MARATONISTA
Apresentadora e influenciadora ourinhense 

completa a Maratona de Florianópolis

Carolina Galan completou a maratona em 3 horas e 46 minutos

Uma marato-
na tem 42,195 km 
de distância e é o 
maior desafio pa-
ra os corredores
Fernando Lima

Correr sempre foi 
um hobby para a 
Carolina Galan, 

de 40 anos, mas hoje o 
esporte entrou mesmo em 
sua vida e ela comemora a 
conquista de ter corrido a 
Maratona Internacional de 
Florianópolis (SC) no dia 
25 de agosto.

Carolina, que é apresen-
tadora, influenciadora di-
gital e também Secretaria 
Adjunta de Cultura de Ou-
rinhos, organiza sua roti-
na diária entre o trabalho, 
as duas filhas e os treinos. 
Ela conta, em entrevista 
ao EnDia/nEgocião que es-
pecificamente para a ma-
ratona, foram 5 meses de 
treino e dedicação: “me 
preparei durante 5 meses, 
equilíbrio, suplementação, 
disciplina, alimentação, hi-
dratação, foco e treino”.

Carol já participou de mui-
tas outras corridas na re-
gião e também já correu a 
meia maratona de São Pau-
lo, com 21 km, mas correr 
os 42 km de uma marato-
na é um grande desafio e, 
para isso, além da prepa-
ração física, a preparação 
psicológica e a alimentação 
também são partes impor-
tantes do treinamento.

Ela nos conta um pouco co-
mo foi esse processo. “Cor-
rer é minha terapia, sempre 
me ajuda a lidar com stress 
diário. Eu alimento bem, 
com equilíbrio, porém para 
maratona exigiu um pouco 
mais, fiquei sem beber cer-
veja, pois álcool atrapalha 
e diminui o rendimento. O 
consumo de carboidrato au-
mentou também, precisei ter 
uma dieta especifica antes 
da maratona”.

Perguntamos a ela, se em 
algum momento, no meio 
do percurso, ela pensou em 
desistir, ou se teve que en-

frentar alguma dificuldade, 
além do cansaço físico. Ela 
nos responde que no Km 
36 da maratona de Floripa 
tem um trecho com maior 
inclinação e que foi mais 
desafiador, pois perto do fi-
nal da prova ela teve que li-
dar com dores e câimbras. 
“A preparação para a pro-
va ajuda bastante em rela-

ção a hidratação, resistên-
cia e condicionamento, o 
que não esperamos são as 
dores musculares nas per-
nas e câimbras. Mas o que 
pegou mesmo foram as do-
res nas coxas, mas tem um 
momento da prova que re-
cebemos o carinho e vibra-
ção de muitas pessoas isso 
dá uma energia gigante”.

Ela também deixa uma di-
ca para quem está come-
çando a correr: “todo gran-
de atleta já foi um iniciante; 
acredite na sua jornada, 
acredite em você e dê o pri-
meiro passo rumo ao seu 
potencial”.

Carol completou a prova 
em 3h46m na categoria 40 
a 45 anos.
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https://maps.app.goo.gl/zQfS8hyNDENLMXpG7
https://api.whatsapp.com/send?phone=5514996318145
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Programação 
Cultural da FEMM

Projeto Artes Integradas da FEMM 
oferece uma vasta programação cultural

Até o fim do 
ano estão 
programadas 
diversas atrações

A Fundação Edu-
cacional Miguel 
Mofarrej (FEMM), 

instituída há mais de 50 
anos, tem como um de 
seus objetivos participar e 
promover atividades cul-
turais, colaborando para o 
desenvolvimento das artes, 
despertando na popula-
ção um olhar mais crítico 
a respeito da cultura, cons-
truindo assim novos valo-
res no seio das famílias e 
nas comunidades.

Como mantenedora do 
Teatro CSA (Colégio San-
to Antônio), a FEMM ofe-
rece diversas atividades 
culturais, proporcionando 
acessibilidade e a fruição 
cultural no município de 
Ourinhos e região.

Para o ano de 2024, a 
FEMM vem realizando jun-

tamente com o Ministério 
da Cultura o Projeto Cultural 
“Artes Integradas”, ofere-
cendo gratuitamente ofici-
nas de canto coral, dança, 
teatro e artes circenses para 
a comunidade local e geral.

O Projeto Artes Integra-
das também contempla 
uma vasta programação 
cultural, com espetácu-
los abertos gratuitamen-
te que têm a participação 

de alunos inscritos nas 
oficinas de teatro, dança, 
artes circenses, canto co-
ral, juntamente com músi-
cos e artistas convidados. 
Os espetáculos previstos 
são: peça de teatro infantil: 
“Pluft, o Fantasminha”; mu-
sical Infantil: “Alice e sua 
gatinha Diná”; “In Concert” 
e “Cantata de Natal”.

O primeiro espetáculo da 
temporada será a encena-

ção da peça teatral infantil 
“Pluft, o Fantasminha” que 
acontecerá nos dias 13 e 
18 de setembro.

Todas as apresentações 
serão gratuitas e abertas 
ao público.

Outras informações na 
secretaria do Colégio San-
to Antônio na rua Arlindo 
Luz, 800 ou pelo telefone: 
14 3302-1200. 
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SEM PARAR
Obras do Cras V da Vila Brasil não serão 

paralisadas em Ourinhos, afirma Lucas Pocay

26

Imagem: Fernando Lima/EnDia.

Empresa responsável pela construção parou 
a obra por divergências com a prefeitura 
relacionadas a conta bancária onde foi feito o 
pagamento

Fernando Lima/Marcília Estefani

A construção do CRAS V, 
localizado na Vila Bra-
sil em Ourinhos gerou 
nessa semana, dis-

cussões e problemas envolvendo 
a construtora responsável pela 
obra. A empresa J.J. Construções 
e Serviços LTDA, que venceu a 
licitação, veio a público reclamar 
que a prefeitura de Ourinhos rea-
lizou o último pagamento em uma 
conta diferente da informada pela 
prestadora de serviços.

Segundo o edital da prefeitura, a 
obra foi orçada em R$ 999.873,77. 
A empresa já recebeu 477.370,05, 
do valor total, como comprovou a 
prefeitura. Mas a polêmica come-
çou quando a J.J. Construções 
alegou que R$ 180.000,00 do va-

lor recebido neste mês de agosto, 
referente a 4ª medição foi depo-
sitado em uma conta bloqueada 
pela justiça. Isto impossibilitou a 
empresa de honrar pagamentos 
com funcionários e fornecedores.

► POLÊMICA - Pelas redes so-
ciais, Pâmela K. R. Lima, repre-
sentante da J. J. Construções, 
chegou a dizer que sem o dinheiro 
não seria possível continuar com 
as obras, que iria remover mate-
riais de construção do local, in-
clusive uma laje que já havia sido 
instalada,  seria devolvida ao for-
necedor.

A remoção dos materiais foi im-
pedida pela Guarda Civil Municipal 
(GCM), um delegado compareceu 
ao local e conseguiu acordar com 
as partes que nenhum material 

deveria ser removido de forma ar-
bitrária.

► OPOSIÇÃO PROVOCA - A po-
lêmica começou nas redes sociais 
quando um vídeo foi divulgado 
nas redes sociais por candidato 
a vereador de oposição ao atual 
prefeito, insinuando que as obras 
do CRAS estariam paradas e que 
a prefeitura não havia feito o pa-
gamento previsto em contrato.

► PREFEITURA REBATE - O ví-
deo gerou grande repercussão e 
logo foi desmentido pelo prefeito 
Lucas Pocay, em outro vídeo di-
vulgado em seu Instagram, que 
mostrava que a prefeitura estava 
em dia com os pagamentos.

► JUSTIÇA NEGA PEDIDO - O 
vídeo do Prefeito Lucas Pocay, in-
clusive, foi alvo de uma represen-
tação judicial feita pela coligação 
Amor e Respeito por Ourinhos, do 
candidato à prefeitura, Guilherme 
Gonçalves. O EnDia teve acesso 
à representação judicial que pedia 
que tanto este, como outros vídeos 
em que o prefeito faria propagan-
da eleitoral negativa contra a coli-
gação, fossem retirados do ar nas 
redes sociais.

Em decisão da juíza eleitoral Ra-
quel Grellet, na quinta-feira (29), o 
pedido foi indeferido e os vídeos 
não foram considerados como 
propaganda eleitoral negativa.

► PALAVRA DO PREFEITO - 
O prefeito Lucas Pocay, esteve 
pessoalmente no local dos fatos, 
em tentativa de esclarecer a si-
tuação.“Nossa gestão vem trans-
formando Ourinhos em todas as 
áreas e não é diferente com esta 
obra. A empreiteira que ganhou a 
licitação recebeu a cada realiza-
ção de determinada etapa, a pre-

As obras do Cras V ficam na Vila Brasil

A Construtora já recebeu praticamente a metade do valores contratados pela prefeitura



feitura vai pagando por medição 
de obra realizada e todas as me-
dições foram pagas. Da mesma 
forma foi realizado o pagamento 
desta 4ª medição, no número da 
conta cadastrada na prefeitura, 
que a empresa passou. Foi feito 
depósito, a prefeitura pagou o ser-
viço”.

Ainda segundo Pocay: “já fize-
mos boletim de ocorrência, vamos 
tomar todas as medidas jurídicas 
legais cabíveis sobre este fato e 
todos os responsáveis vão arcar 
com isso. Quem não pode pagar 
por isso, pela irresponsabilidade 
ou pela falta de capacidade finan-
ceira da prestadora de serviços é 
o nosso povo, que já pagou muito 
caro pelas gestões do passado. 
Não vamos permitir que a oposição 
aja desta maneira, vamos continu-
ar o trabalho assim, de cara limpa, 
olho no olho, falando com a popu-
lação e resolvendo os problemas. 
É assim que a gente atua e vamos 
continuar desta mesma forma. É 
por isso que independente se vai 
ser esta empresa ou outra, a obra 
vai acontecer, vai acabar e o povo 
vai ser beneficiado”, ressaltou o 
prefeito em entrevista ao EnDia/
nEgocião, reforçando o que já ha-
via declarado nas redes sociais.

► O QUE ALEGA A CONSTRU-

TORA - Em entrevista ao EnDia, 
Pâmela Lima explicou que sua 
empresa está com a citada conta 
bloqueada pela justiça porque, por 
falta de dinheiro em caixa, a em-
presa emprestava dinheiro de um 
determinado agiota.

E que o mesmo agiota, envolvido 
nos atos de vandalismo de 8 de ja-
neiro de 2023 em Brasília, foi preso 
e teve suas contas investigadas. 
As transações bancárias mostram 
um envolvimento entre as partes 
e a justiça investiga a responsabi-
lidade de cada um nas manifesta-
ções no Supremo Tribunal.

A representante da empresa afir-
ma ainda que os primeiros paga-

mentos da prefeitura de Ourinhos 
foram realizados corretamente. 
Que pediu a alteração da conta 
corrente por escrito, via e-mail. 
Que na secretaria todos sabiam 
da conta bloqueada e que, caso 
não consiga acertar a situação, 
vai acionar os fornecedores e rei-
vindicar falência.

► DE PLANTÃO - A GCM conti-
nua em vigília nas obras do CRAS 
V da Vila Brasil, evitando qualquer 
acesso ao local, nem mesmo para 
dar continuidade ao trabalho, en-
quanto não houver uma decisão 
judicial ou acordo entre os envol-
vidos.

A GCM está de plantão no local
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Preso homem condenado por homicídio em 2021
 em Ourinhos, que cumpria pena em regime aberto

Caso Renan
O montador, de 29 
anos, foi condenado 
pelo homicídio 
de Renan Pereira 
Christoni, no Jardim 
Itamaraty

Fernando Lima

Pedro Henrique Andriati, 
de 29 anos, conhecido 
como Pedrinho, foi preso 

no Jardim Eldorado em Ourinhos 
na quinta-feira (29), em cumpri-
mento a um mandado de prisão 
por homicídio.

Pedrinho havia sido condenado 
em 2021, pela morte de Renan 
Augusto Pereira Christoni, a uma 
pena de 4 anos em regime aber-
to. O Ministério Público recorreu 
da sentença judicial e a conde-
nação passou para 5 anos e 4 
meses em regime semiaberto.

O caso gerou repercussão, já 
que a opinião popular se mani-
festou na época, dizendo que a 
pena teria sido muito branda.

Pedrinho foi encaminhado ao 
plantão policial e permanece à 
disposição da justiça.

►RELEMBRE O CRIME - Per-
to das 20h, do dia 3 de junho de 

2021, Renan Augusto Pereira 
Christoni, 30 anos, foi vítima de 
uma facada no peito e, mesmo 
com o socorro médico, acabou 
morrendo. 

Renan era morador do Jardim 
Santa Fé e estava nas proximi-
dades de um estabelecimento de 
venda de bebidas conhecido po-
pularmente por “adega” no Jar-
dim Itamaraty quando, segundo 

testemunhas, se envolveu em 
uma discussão com a compa-
nheira do autor do crime. 

Renan saiu do local em sua 
motocicleta e Pedrinho o seguiu 
de carro, momentos depois, já 
distante do local da primeira bri-
ga, os dois se confrontaram no-
vamente e Pedrinho deu a faca-
da mortal em Renan, fugindo em 
um carro Palio azul.

Renan, morto aos 30 anos em 2021

Imagem: Reprodução/Redes Sociais.
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https://materiais.cabonnet.com.br/ofertasoeste
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ACIDENTE FATAL
Um grave acidente tirou a vida de um caminhoneiro 

na tarde da quarta-feira (28) no trevo de Ipaussu (SP).

Um caminhão tentava 
retornar quando foi 
atingido pela carreta

Fernando Lima

Um caminhão de Salto Grande 
(SP), carregado de mate-
riais de construção, bateu 

na traseira de uma carreta, com 
placas de Presidente Prudente (SP). 
O caminhão menor virou na pista e o 
motorista, Marcelo Pereira Alvim, de 51 
anos, morreu no local. O motorista e o 
ajudante da carreta sofreram ferimen-
tos leves.

O motorista da carreta informou que 
seguia no sentido Ipaussu-Ourinhos 
quando o caminhão menor, que vinha 
no sentido contrário, tentava fazer o re-
torno. O caminhão entrou na frente da 
carreta, que apesar de tentar desviar, 
atingiu o caminhão.

Imagens: Reprodução/Redes Sociais.

O acidente causou congestionamento no local

Marcelo Pereira Alvim, que dirigia o
caminhão de Salto Grande, morreu no local

O motorista e o ajudante da carreta 
sofreram ferimentos levesO caminhão menor tombou na pista
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Siga nossas redes sociais:        @ourivalimoveis         ourivalimoveisourinhos

CONSULTE IMÓVEIS
DISPONÍVEIS
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Intercambista alemã Hannah Miehler fará 
concerto no Teatro do Colégio Santo Antônio

Apresentação de 
Hannah Miehler

A apresentação 
contará com 
clássicos 
de Mozart e 
Beethoven
Rose Pimentel Mader

A i n t e r c a m b i s t a 
alemã Hannah 
Miehler, da cidade 

de Buchenberg – Bavária, 
que está participando do 
Programa de Intercâmbio 
para Jovens, do Rotary 
Internacional, fará um 
concerto em Ourinhos, no 
Teatro do Colégio Santo 
Antônio (CSA), no dia 6 
de setembro, às 19h30, 
com entrada franca. No 
programa ela apresentará 
clássicos de Mozart, Bee-
thowen entre outros.

Hannah Miehler, de 16 
anos, estuda piano desde 
os 6 anos e já realizou vá-
rios concertos na Alemanha. 
A intercambista foi recebida 
pelo Rotary Clube de Ouri-

nhos e está hospedada na 
casa do casal Fábio Ribeiro 
dos Santos e Patricia Rossi-
to Ribeiro dos Santos.

A apresentação de Han-

nah conta com o apoio da 
UNIFIO, através da reitora 
Gláucia Librelato, do Colé-
gio Santo Antônio, através 
da diretora pedagógica 
Narda Jorosky e, também 

da coordenadora da UA-
TI-UNIFIO Gerda Kewitz 
que está participando da 
organização do concerto 
e, também, atua como tra-
dutora intérprete.

Hannah com a família anfitriã, os pais Patricia, Fábio e a irmã Maria Paula
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SORTEIO DA ACE
ACE realiza 3º Sorteio da Promoção “Combinação 

Perfeita - Comércio de Ourinhos & Você”
Quatro 
ganhadores levam 
R$1000 cada para 
gastar nas lojas 
participantes

Da Redação

Mais quatro sor-
tudos levaram 
R$1000,00 cada 

no terceiro sorteio da pro-
moção da ACE “Combina-
ção Perfeita - Comércio de 
Ourinhos & Você”, realizado 
na segunda-feira (26), no 
auditório da Associação 

Comercial e transmitido ao 
vivo pelas redes sociais.

O sorteio contou com a 
presença da equipe da ACE 
e do gerente do Sicredi, Cle-
verson Almeida Luiz.

Todos ganharão um cartão 
contendo R$1000,00 para 
gastar nas lojas participan-
tes da promoção.

A promoção da ACE é um 
sucesso. São mais de 120 
lojas participantes e até o 
final do ano acontecerão 
vários sorteios, totalizando 
R$70 mil em prêmios.

OS QUATRO SORTEADOS SÃO DE OURINHOS:

Rodrigo Augusto Pontes  comprou na Agrolub
João Aparecido dos Santos  comprou na Lupo
Luciene Ferreira Viana  comprou na São Francisco Presentes
Mônica Vieira - comprou na Ótica e Relojoaria Lisboa

Imagens: ACE.
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Coluna da RosePor: Rose Pimentel Mader
rosepimader@gmail.com

Intercambistas de Rotary tem 
acolhida calorosa em Ourinhos

No dia 29 de junho, 
a Fisk Ourinhos, 
em parceria com 
o Rotary Club de 

Ourinhos, recebeu com en-
tusiasmo os intercambis-
tas Donovan Alex Hernan-
dez Sanches, do México, e 
Priscilla Morgaine Peiser, 
da Alemanha. Este encontro 
foi enriquecido ainda mais 
no dia 14 de agosto, com a 
chegada da intercambista 
Hannah Miehler, também da 
Alemanha.

Os jovens estudantes fo-
ram contemplados pelo 
Programa Cultural de In-
tercâmbio de Curta Dura-
ção do Rotary Internacional. 
Segundo Hideko Nakamura, 
Oficial de Intercâmbio do 
Rotary Club de Ourinhos, "O 
Programa Cultural de Inter-
câmbio de Curta Duração 
tem como objetivo educa-
cional e cultural, fomentar a 
paz e a compreensão mun-

dial, oferecendo aos jovens 
a oportunidade de desen-
volver seu potencial de lide-
rança através de uma expe-
riência no exterior."

A Fisk Ourinhos, há vários 
anos, tem contribuído com 
a iniciativa, proporcionando 
aos seus alunos uma opor-

tunidade única de praticar o 
idioma com falantes nativos 
de outras culturas. 

A integração com os in-
tercambistas oferece um 
ambiente autêntico para 
o aprendizado de idiomas, 
fortalecendo o compromis-
so com a excelência educa-

cional.

O Rotary Club de Ourinhos 
agradece à Fisk Ourinhos 
pela parceria e dedicação 
ao ensino de idiomas, con-
tribuindo para o desenvolvi-
mento global dos jovens e a 
promoção da paz e compre-
ensão entre as nações.

Intercambista Hannah com equipe Fisk

Os intercambistas Donovan e Priscilla_ Miguel Hattori e Heloisa Marinke (Ourinhos), 
com Fernando Andrade e Rafaela (Fisk) Hideko e professora Vanessa Kewitz Os intercambistas com alunos e professores, Hideko e Gerda Kewitz
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CORREÇÃO
Justiça eleitoral determina que Lucas Totty retire vídeo 

postado por conter propaganda eleitoral antecipada
Abaixo, matéria 
publicada na 
edição anterior 
do Jornal e 
devidamente 
corrigida
Fernando Lima

Um vídeo, postado 
nas redes sociais 
do candidato a ve-

reador Lucas Totty, foi con-
siderado propaganda elei-
toral antecipada negativa 
pela Justiça Eleitoral, que 
determinou que o vídeo 
fosse removido nesta quar-
ta-feira (21).

Segundo a denúncia, re-
presentada pela coligação 
“Pra Ourinhos continuar 
avançando”, no vídeo publi-
cado no Instagram, Lucas 
Totty pede que os eleito-
res não votem em um can-

didato apoiado pelo prefei-
to, se referindo ao apoio de 
Lucas Pocay a Caio Lima. 
O vídeo ainda acusava o 
prefeito Lucas Pocay de 
utilizar a máquina pública 
para disseminar fake news 
e também atribuía ao pre-
feito ações homofóbicas e 
preconceituosas.

Raquel Grellet Pereira, 
juíza eleitoral, concluiu a 
postagem como propagan-
da eleitoral negativa anteci-
pada, o que é proibido por 
lei. Ela determinou a retira-
da imediata da postagem 
e de qualquer outra pos-
tagem similar, com multa 
diária de R$ 2.000,00 caso 
o vídeo não fosse retirado.

Segundo informações, 
o vídeo foi retirado pelos 
autores e a justiça estabe-
leceu o prazo de dois dias 
para os citados apresenta-

rem defesa.

Erroneamente citamos 
que Guilherme Gonçal-
ves, candidato a prefeito 
no mesmo grupo político 
que Lucas Totty, também 
havia sido condenado, fato 

que não corresponde à 
verdade. Pedimos descul-
pas pelo equívoco.

A Justiça avaliou que Gon-
çalves não teve responsa-
bilidade na postagem con-
siderada ilegal.

Lucas Totty, candidato a vereador
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https://linktr.ee/Jornal_Negociao


►NOVOS MERCADOS - Faesp 
Informa: Mapa abre 100 novos 
mercados para o agro em 2024. 
Número supera o recorde histórico 
de expansões para produtos agríco-
las no comércio internacional em um 
único ano.

● VEJA MAIS: https://negociao.
com.br/agro-negocio/faesp-informa-
-mapa-abre-100-novos-mercados-
-para-o-agro-em-2024/

►PRAZO ITR - Faesp 
Informa: Entrega do ITR 
2024 encerra em 30 de 
setembro. A declaração é 
obrigatória para proprietá-
rios ou possuidores de imó-
veis rurais.

● VEJA MAIS : https://
negociao.com.br/agro-ne-
gocio/faesp-informa-entre-
ga-do-itr-2024-encerra-em-
-30-de-setembro/

►AGRO SOLIDÁRIO - Faesp 
faz balanço da Campanha 
Agro Solidário. Em dois meses 
foram mais de 188 toneladas 
de doações para as vítimas das 
chuvas no Rio Grande do Sul.

● VEJA MAIS: https://negociao.
com.br/agro-negocio/faesp-faz-
-balanco-da-campanha-agro-so-
lidario/

►MENOS INVESTIMENTOS 
- Relatório da Faesp aponta 
redução no número de ope-
rações e de recursos dos 
programas de investimento. 
Departamento Econômico da 
Faesp analisou programas do 
governo federal e o impacto 
para o Estado de São Paulo.

● SAIBA MAIS: https://ne-
gociao.com.br/agro-negocio/
relatorio-da-faesp-aponta-redu-
cao-no-numero-de-operacoes-
-e-de-recursos-dos-programas-
-de-investimento/

►ENCONTRO DO CAFÉ - 
Comissão Técnica de Ca-
feicultura realiza encontro 
no Centro de Excelência em 
Varginha. No encontro foram 
discutidos temas importantes 
da cafeicultura envolvendo 
perspectivas de mercado, Fun-
café e questões trabalhistas.

● SAIBA MAIS: https://ne-
gociao.com.br/agro-negocio/
comissao-tecnica-de-cafeicul-
tura-realiza-encontro-no-cen-
tro-de-excelencia-em-vargi-
nha/
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►INCÊNDIOS - Faesp mobiliza 
ações para avaliar e mitigar danos 
dos incêndios em propriedades ru-
rais de São Paulo. Tirso Meirelles, 
presidente da Faesp, adverte que os 
incêndios podem impactar na produ-
ção dos próximos anos. 

● SAIBA MAIS: https://negociao.
com.br/agro-negocio/faesp-mobiliza-
-acoes-para-avaliar-e-mitigar-danos-
-dos-incendios-em-propriedades-ru-
rais-de-sao-paulo/

►SECAS - Faesp Informa: 
Cientistas buscam se anteci-
par às secas-relâmpago. As 
secas-relâmpago são um fenô-
meno climático que surge rapi-
damente e causa danos severos.

● SAIBA MAIS: https://nego-
ciao.com.br/agro-negocio/faes-
p-informa-cientistas-buscam-se-
-antecipar-as-secas-relampago/

►SAFRA DE GRÃOS - Nova pro-
jeção da safra paulista de grãos 
aponta redução de 22% na pro-
dução. Estimativas mais recentes 
indicam que a safra 2023/24 será 
2,54 milhões de toneladas menor 
que a safra anterior.

● SAIBA MAIS: https://faespse-
nar.com.br /wp-conten t /up lo -
ads/2024/08/2024.08-11o-Levan-
tamento-da-safra-de-graos.pdf
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►TOMATE EM ALTA - Produção de 
tomate cresce em São Paulo mes-
mo com período de seca. Levanta-
mento da safra de inverno de 2023/24, 
do IEA-Apta, aponta aumento na pro-
dutividade nas lavouras paulistas de 
tomate, batata e milho; Ourinhos se 
destaca na produção de tomate.

● SAIBA MAIS: https://negociao.
com.br/agro-negocio/producao-de-to-
mate-cresce-em-sao-paulo-mesmo-
-com-periodo-de-seca/

►POLÍTICA & AGRO  - Inauguração da Cafeteria Escola de 
Caconde em parceria com Sistema Faesp/Senar-SP. Cursos, 
oficinas e capacitações visam fortalecer a cafeicultura no municí-
pio e gerar renda aos pequenos produtores

● SAIBA MAIS: https://negociao.com.br/agro-negocio/inaugura-
cao-da-cafeteria-escola-de-caconde-em-parceria-com-sistema-
-faesp-senar-sp/
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►PREÇO DE INSUMOS - 
Queda em vacina e suple-
mentos, alta em fertilizantes 
e medicamentos. Confira os 
preços praticados no mês de 
julho e a variação em relação 
aos últimos meses.

● SAIBA MAIS: https://ne-
gociao.com.br/agro-negocio/
precos-de-insumos-queda-
-em-vacina-e-suplementos-al-
ta-em-fertilizantes-e-medicam

►CONGRESSO ANDA- 
Faesp participa do 11º 
Congresso de Fertilizan-
tes realizado pela ANDA. 
Evento contou com a parti-
cipação de autoridades do 
agronegócio e discutiu o fu-
turo dos insumos químicos e 
dos biofertilizantes.

● SAIBA MAIS: https://
negociao.com.br/agro-ne-
gocio/faesp-participa-do-
-11o-congresso-de-fertili-
zantes-realizado-pela-anda/

►LIDERANÇA FEMININA - 
Mulheres lideram na produ-
ção e inclusão no Programa 
de Aquisição de Alimentos. 
Em 2023, o programa desta-
cou o protagonismo feminino 
no campo, com 50.153 mulhe-
res entre os 81.707 agriculto-
res participantes

● SAIBA MAIS: https://ne-
gociao.com.br/agro-negocio/
faesp-informa-mulheres-lide-
ram-na-producao-e-inclusao-
-no-programa-de-aquisicao-
-de-alimentos/
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CAMPEONATO PAULISTA 
DE BASQUETE FEMININO

Em jogo muito disputado, Ourinhos 
Basquete/AOBE sofre derrota contra Sesi Araraquara

Imagem: Reprodução

Imagem: João Marcos/Playone.

TAEKWONDO
Taekwondo de Ourinhos é campeão geral de 

Campeonato em São José do Rio Preto
Equipe de 
Ourinhos ficou 
com a 1ª colocação 
geral
 Da Redação

No domingo (25), a 
equipe de taekwon-
do de Ourinhos 

foi destaque da Copa dos 
Campeões e Rio preto ao 
conquistar a 1ª colocação 
geral.

O evento contou com 395 
atletas de 15 cidades do es-
tado de São Paulo e de ou-
tros estados. Ourinhos foi 
para a competição com 15 
atletas com idade de 5 anos 
ao absoluto.

 A modalidade foi implan-
tada em 2024 na secretaria 
de esportes da cidade. Nos 
jogos regionais no mês de 
julho a equipe feminina ficou 
com o 3º lugar, a masculina 
com o 4º lugar.

A partida ficou empatada 
na maior parte do tempo
Fernando Lima

Em um jogo muito emocionante, 
o time feminino de Basquete 
Ourinhos/AOBE perdeu para o 

Sesi Araraquara na partida realizada na 
quinta-feira (29) no Ginásio Monstrinho.

A partida passou a maior parte do tempo 
empatada, com Ourinhos levando vanta-
gem em alguns quartos. No entanto, no 
último quarto, o Sesi Araraquara virou o 
jogo e garantiu a vitória por 73 a 69.

A equipe de Araraquara é a atual cam-
peã do Campeonato Paulista de Basque-
te Feminino.

Ourinhos/AOBE retorna às quadras no 
dia 10 de setembro contra Santo André, 
na casa das adversárias. O time do Sesi Araraquara venceu o Ourinhos AOBE por 73 a 69

CONFIRA A CLASSIFICAÇÃO:

Anderson Miguel - 2 lugar
Kelly Godoy - 1 lugar
Renata Silva - 2 lugar
Bruno Franco - 3 lugar
Erwin - 1 lugar
Enzo maranho - 4 lugar
Luisa franco - 3 lugar
Vitor Gabriel - 3 lugar

Enzo Alves - 3 lugar
Isabel franco - 4 lugar
Carlos de Almeida - 4 lugar
Guilherme Araújo - 4 lugar
Pietro Tucci - 4 lugar
Ivan Tucci - 4 lugar
João Lucas - 4 lugar

A delegação de Ourinhos se destacou na competição

Os atletas comemoram o resultado do campeonato



É CAMPEÃ!
Casa das Piscinas vence o Campeonato 

Luiz Carlos Motta de Futebol Society 2024

Tradicional 
competição dos 
comerciários 
de Ourinhos 
homenageia 
Mauro dos Santos 
e atrai grande 
público em final 
emocionante.

Alexandre Mansinho

No dia 25 de 
agosto de 2024, 
aconteceu a fi-
nal do tradicio-

nal Campeonato Luiz Carlos 
Motta de Futebol Society, 
popularmente conhecido 
como Copa dos Comerciá-
rios, em Ourinhos (SP). Or-
ganizado pelo Sincomerciá-
rios de Ourinhos, o evento 
reuniu centenas de espec-
tadores para prestigiar as 
partidas decisivas. A com-
petição, que promove inte-
gração e bem-estar entre os 
trabalhadores do comércio 
local e de cidades vizinhas, 
encerrou-se em um clima de 
muita expectativa.

A disputa pelo terceiro lu-
gar foi entre Amigos F.C. e 
Ideal Cores, com o Amigos 
F.C. vencendo por 4x1 e ga-
rantindo o bronze do torneio. 
A Ideal Cores ficou com a 
quarta posição após uma 
partida marcada por lances 
dinâmicos e bom desempe-
nho das equipes.

O momento mais aguarda-
do foi a grande final, entre 
Chambinho Motos e Casa 
das Piscinas. Em um jogo 
equilibrado e cheio de emo-
ções, a Casa das Piscinas 
saiu vitoriosa com um placar 
de 3x2, conquistando o título 
de campeã da edição 2024. 
Chambinho Motos, apesar 
de seu esforço, ficou com o 
vice-campeonato após uma 
performance de alto nível.

► A HOMENAGEM - Na 
edição de 2024 do Cam-
peonato Luiz Carlos Motta 
de Futebol Society, uma ho-
menagem especial foi pres-
tada a Mauro dos Santos, 
carinhosamente conhecido 
como “Mortadela”. Mau-
ro, proprietário do Bar do 
Milton - Costelas e Espeti-
nhos, faleceu nos primeiros 
meses deste ano e deixou 
uma marca significativa na 
comunidade comerciária de 
Ourinhos (SP). Além de ser 
ativo no comércio local, ele 
participou de edições ante-
riores do campeonato como 
jogador e colaborador.

Antes da entrega das taças 
aos finalistas, o presidente 
do Sincomerciários, Apare-
cido de Jesus Bruzarosco, 
entregou uma placa come-
morativa à família de Mauro, 
reconhecendo sua contribui-
ção e legado. O gesto emo-
cionou a todos os presentes, 
reforçando a importância de 
sua memória no evento.

Os campeões da edição 

2024, o time Casa das Pisci-
nas, também fizeram ques-
tão de homenagear Mauro. 
Em um ato simbólico, eles 
levaram a taça para expo-
sição no Bar do Milton, um 
local icônico da cidade que 
faz parte do circuito de bares 
e restaurantes de Ourinhos. 
Essa homenagem reforçou 
a conexão entre o campeo-
nato e a comunidade local.

Luciana Aparecida dos 
Santos, esposa de Mário 
dos Santos, conversou com 
o EnDia/Negocião e afirmou 
que ele era muito querido: 
“ficamos muito emociona-
das, eu e minha filha, Sara 
Vitória dos Santos, com to-
das as homenagens. Meu 
marido era muito amigo de 
todos e sempre tinha uma 
palavra de incentivo para os 
empreendedores que esta-
vam começando, inclusive 
ele não tinha receio de pas-
sar as receitas dos nossos 
pratos para outros donos 
de bares e restaurantes “, 
afirma Luciana. Ela tam-
bém disse que todas essas 
homenagens pegaram ela 
de surpresa: “ eu não fazia 
ideia que meu falecido es-
poso tinha semeado tanto 
amor e amizade nessa terra 
“, completa.

► O SINCOMERCIÁRIOS- 
O Sindicato dos Emprega-
dos no Comércio de Ouri-
nhos (Sincomerciários) foi 
fundado em 1984, fruto da 
iniciativa de trabalhadores 

inconformados com a falta 
de representação sindical. 
Sua criação foi precedida por 
um processo que teve início 
em 1981 e culminou com a 
obtenção da Carta Sindical 
em 1987, graças ao apoio 
do então prefeito Esperidião 
Cury. Esse marco histórico 
garantiu aos comerciários de 
Ourinhos maior representa-
tividade e direitos que antes 
lhes eram negados.

Desde então, o Sinco-
merciários, sob a lideran-
ça de Aparecido de Jesus 
Bruzarosco, vem atuando 
ativamente na defesa dos 
direitos dos trabalhadores 
do comércio. O sindicato 
oferece uma ampla gama 
de serviços, que vão desde 
atendimento odontológico 
de última geração até con-
vênios com profissionais de 
saúde, educação e estética. 
Também possui subsedes 
em Piraju e Santa Cruz do 
Rio Pardo, além de uma ro-
busta infraestrutura de lazer, 
com um Centro Recreativo 
em Ourinhos e dois comple-
xos de lazer em Praia Gran-
de e Avaré.

Além de proteger os di-
reitos trabalhistas, o Sinco-
merciários organiza eventos 
anuais para promover a in-
tegração da classe, como 
as festividades do Dia do 
Trabalhador e os diversos 
eventos na sua sede social. 
A diretoria do sindicato se 
pauta no compromisso de 
melhorar as condições de 
trabalho, salário e qualidade 
de vida dos comerciários, 
consolidando-se como uma 
força vital para a comunida-
de local.

Na ocasião da final do 
Campeonato Luiz Carlos 
Motta de Futebol Socie-
ty, Bruzarosco, afirmou em 
entrevista para o EnDia/nE-
gocião que a classe dos co-
merciários representa parte 
considerável da renda do 
município e, pela diversida-
de de serviços prestados, 
acaba sendo vital para o 
dia-a-dia do município: “não 
adianta os outros setores da 
economia realizarem um óti-
mo trabalho se não houver 
um time de excelência para 
oferecer os produtos e ser-
viços com qualidade para o 
consumidor final.

O time Casa das Piscinas foi o Campeão

O torneio foi disputado pelos times

Os jogos reuniram grande público
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Coluna da RosePor: Rose Pimentel Mader
rosepimader@gmail.com

Ourinhense Natália Ferreira foi 
grande destaque no Concurso Rainha 

do Rodeio Regional de Quatá

A bela Natália Ferreira 
da Silva Santos foi 
grande destaque no 
Concurso Rainha 

do Rodeio Regional, realizado 
dia 24 de agosto, na cidade de 
Quatá, conquistando o título 
de 2ª Princesa, representando 
todas as princesas dos rodeios 
da nossa região. Motivo de or-
gulho para Ourinhos!

Natália Ferreira tem 24 anos, 
é estudante de Marketing Digi-
tal na UNIFIO, atua como ana-
lista de marketing na empresa 
Hiper Moto Honda há 3 anos e 
começou sua jornada no mun-
do da Rainha do Rodeio em 
2022; participou da Rainha da 
Fapi 2024 e não conseguiu ne-
nhuma colocação, porém, foi 
escolhida entre as 15 partici-
pantes para representar Ouri-
nhos no Concurso Rainha do 
Rodeio Regional 2024 pelo or-
ganizador do evento Elizio Ca-
sadei. 

A ourinhense teve o apoio de 
seus amigos, familiares e prin-
cipalmente de seus patrocina-
dores: fotógrafa Amanda Mar-
tins e Aline Brun que maquiou 
Nat para o ensaio fotográfico 
para exposição no concurso; 
Fernanda Trovo que ajudou na 

coloração pessoal e designer 
de sobrancelhas e contribuiu 
na escolha dos trajes; Carol 
Baccili que forneceu as joias; 
Bianca Rocha Esteticista que 
preparou Nat com diversos 
procedimentos estéticos, entre 
eles massagem modeladora; 

Morana e Karen Ferreira que 
ajudaram na locação do tra-
je de gala; Academia Impacto 
que ajudou Nat a construir seu 
físico; Selma Cordeiro, que co-
laborou na customização do 
traje; Nayara Gaviolli que fez 
as unhas; Néia  Bernardes, 
responsável pela maquiagem 
para o concurso e Indara Fur-
tado que ajudou na preparação 
do cabelo.

Nat afirma que essa conquis-
ta não é apenas dela, mas de 
todos que acreditaram e apoia-
ram essa jornada. A vitória de 
Natália reforça o potencial da 
nossa cidade e inspira outros 
empreendedores como ela a 
seguirem esse mesmo cami-
nho de sucesso. Parabéns, 
Natália Ferreira, por represen-
tar tão bem nossa comunida-
de!

Natália Ferreira foi destaque 
no Rainha do Rodeio Regional 
de Quatá

Natália recebeu o título de 2ª Princesa
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5º FESTA NA MESA
COMTUR reúne proprietários de restaurantes 
para apresentar projeto completo do evento 

que acontece em breve em Ourinhos

Na ocasião, entre 
outros assuntos, 
foi apresentado 
o plano de mídia 
pela agência 
responsa´vel

Fernando Ribeiro

O COMTUR – Con-
selho Municipal 
de Turismo de 

Ourinhos, realizou na se-
gunda-feira, 26, mais uma 
reunião com os conselhei-
ros e donos de restauran-
tes. O encontro aconteceu, 
desta vez, no SEBRAE – 
Serviço Brasileiro de Apoio 
às Micro e Pequenas Em-
presas.

O objetivo foi apresentar 
aos empresários o Projeto 
do 5º Festa na Mesa, festi-
val gastronômico que será 
realizado de 28 de outubro 
a 10 de novembro em Ou-
rinhos. Todos foram recep-
cionados com deliciosos 
lanchinhos oferecidos pela 
Estação Baguetti.

Viviane Orlandi, consul-
tora do SEBRAE, foi a an-

fitriã do evento e falou da 
importância da parceria 
valiosa da instituição, do 
programa geral do evento 
e como tudo deverá acon-
tecer.

Na ocasião, também foi 
apresentada a Agência 
Like Up, que será a res-
ponsável por toda a mídia 
do mega evento, elabora-
ção de artes, inclusive dos 
cardápios. Cíntia Gales, 
CEO da Agência já adian-
tou o plano que deverá tra-
çar.

A empresária Christiane 
Bombonatti apresentou 
ideias e contou sua vasta 
experiência na realização 
do Festa na Mesa em anos 
anteriores. Bombonatti foi 
eleita pelos conselheiros 
do COMTUR como presi-
dente de honra este ano.

Patrícia Rossito, atual 
presidente do COMTUR, 
falou de sua alegria e satis-
fação por estar na condu-
ção do evento. “Desta vez, 
temos uma comissão com 
diversas pessoas engaja-
das e não iremos inventar 
a roda, apenas aprimorar 

e fazer o melhor para esse 
evento tão tradicional na 
cidade”, afirmou.

Empresárias da cidade 
que participam de progra-
mas do SEBRAE, pude-
ram dar seus testemunhos 
do quanto têm sido úteis 
as consultorias oferecidas 
pelo órgão.

INSCRIÇÕES – Foram 
distribuídas fichas de ins-
crições aos empresários 
para serem preenchidas. 

Este ano, o COMTUR es-
tabeleceu um número de 
15 participantes e, pratica-
mente, as vagas já estão 
esgotadas.

Patrícia Rossito, presidente do COMTUR

Viviane Orlandi, consultora do SEBRAECíntia Gales, CEO da Agência Like UP
Christiane Bombonatti, presidente de 

honra do evento este ano

O mega evento já está em sua quinta ediçãoEmpresária recém estabelecida na cidade durante testemunho no evento

A reunião contou com os proprietários de diversos restaurantes 
da cidade interessados em participar do Festa na Mesa 

Viviane durante explanação do projeto

Um delicioso lanche foi oferecido a todos os participantes
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POLICIAIS
OCORRÊNCIASOCORRÊNCIAS

FIOS DE COBRE
Fios de cobre roubados de empresa 

de Ourinhos deixam R$ 200 mil de prejuízo
Imagem: Arquivo Pessoal.

Imagem: PM

MOTO RECUPERADA
Polícia Militar recupera moto roubada e prende 

criminosos na divisa com o Paraná

A polícia investiga o caso 
para tentar localizar       
os criminosos

Fernando Lima

Na madrugada da quarta-
-feira (28), uma empresa 
de extração de óleo vege-
tal no Distrito Industrial IV 

de Ourinhos, teve aproximadamente 
1 quilômetro de fios de cobre rouba-
dos.

Os criminosos também danificaram 
a caixa de distribuição e a fiação da 
internet, o prejuízo, segundo a em-
presa, soma cerca de R$ 200 mil.

Câmeras de segurança flagraram a 
ação, que durou pouco mais de meia 
hora. As imagens devem ajudar a po-
lícia nas investigações e identificação 
dos suspeitos.

Após o furto, os criminosos fugiram 
por um canavial próximo. Os fios de cobre possuem alto valor e são alvo de ladrões

A ação da polícia resultou na 
prisão de dois homens

Da Redação

Na manhã da quarta-
-feira (28), policiais 
do 31º BPM/I agi-

ram rapidamente após re-
ceberem informações sobre 
o roubo de uma motocicleta 
no Jardim Ouro Verde, em 
Ourinhos. Após contato com 
a vítima, as equipes inicia-
ram patrulhamento nas pro-
ximidades da divisa com o 
estado do Paraná; durante 
a operação, os patrulheiros 
avistaram o veículo rouba-
do, que estava sendo con-
duzido por dois suspeitos, 
em direção ao bairro Mar-
ques dos Reis, em Jacare-
zinho (PR).

A ação resultou na deten-
ção de um dos envolvidos 
no local, enquanto o se-
gundo foi capturado pouco 
depois. A ocorrência foi re-

gistrada na Delegacia de In-
vestigações Gerais (DIG) e 
ambos permaneceram pre-
sos à disposição da justiça.

A operação contou com o 
apoio das viaturas do 31º 
BPM/I, além de policiais do 
estado do Paraná, do 13º 
BAEP Canil e do Águia Bau-
ru.

Moto recuperada pela polícia
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TRAFICANTE FUJÃO
Dois homens são presos por tráfico de 

drogas após fuga da Polícia em Ourinhos
 Imagem: PRF

50

Um dos homens 
que estava no 
carro parado pela 
polícia tentou 
fugir a pé após a 
abordagem, mas 
foi capturado

 Da Redação

Na manhã da quar-
ta-feira (28), por 
volta das 09h47, 

no km 347 da rodovia 
Transbrasiliana (BR-153), 
na cidade de Ourinhos 
(SP), uma equipe da Polí-
cia Rodoviária Federal 
(PRF) estava em policia-
mento ostensivo e fiscali-
zação, quando deu ordem 
de parada ao veículo GM/
Vectra, ocupado pelo moto-
rista e um passageiro.

 
Ao aproximar da janela do 

motorista para solicitar a 
documentação, foi possível 
constatar um odor no inte-
rior do veículo semelhante 
à maconha. Logo após, fo-
ram indagados se estavam 
transportando algo ilícito no 
interior do veículo e ambos 
negaram.

Diante disso, foi solicita-
da a documentação pes-
soal e do veículo, momen-
to em que informaram que 
estavam vindo de Foz do 
Iguaçu (PR) com destino à 
Campinas (SP). Após isso, 
o veículo foi conduzido até 
a Unidade Operacional de 
Ourinhos para uma melhor 
averiguação.

 
Durante busca no interior 

do veículo, quando a equipe 

ergueu o banco traseiro, a 
polícia constatou a presença 
de vários tabletes de entor-
pecentes. Nesse momento, 
o condutor, de 30 anos, fu-
giu correndo, mas foi captu-
rado pela equipe momentos 
depois.

 
O passageiro, de 21 anos, 

não ofereceu resistência e 
foi detido no local. A equipe 
então continuou com as bus-
cas no interior do veículo e 

localizou dentro do estepe 
mais uma quantidade de ta-
bletes de entorpecentes.

 
A quantidade encontrada 

foi de 40 tabletes de subs-
tância análoga ao HAXIXE 
totalizando aproximadamen-
te 17kg. O veículo e a subs-
tância foram encaminhados, 
junto com os detidos, até 
à Polícia Civil de Ourinhos 
para registro do crime de trá-
fico de drogas.

O veículo levava 17 kg de drogas

1 TONELADA DE MACONHA
Maconha é apreendida em ônibus rural em Palmital

A droga estava em um 
fundo falso no ônibus

Da Redação

Na manhã desta quarta-feira (27), 
Policiais Militares Rodoviários rea-
lizavam a Operação Impacto na 

Rodovia Raposo Tavares (SP-270), quando 
abordaram um ônibus de trabalhadores 
rurais no km 413, que era ocupado ape-
nas pelo condutor e um passageiro e nele 
localizaram aproximadamente 1 tonelada 
de maconha. A droga estava em um fundo 
falso no compartimento de passageiros.

A ocorrência foi apresentada na Delega-
cia de Polícia de Palmital (SP).

Um ônibus rural transportava as drogas

A grande quantidade de drogas estava num fundo 
sob o assoalho do coletivo



PERSEGUIÇÃO
Carro com mais de 200 kg de maconha 

capota em rodovia de Ourinhos

A polícia perseguiu um 
carro que desobedeceu 
a ordem de parada 
e conseguiu prender 
o motorista que 
transportava drogas

Da Redação

No início da tarde da ter-
ça-feira (26), equipes da 
Polícia Rodoviária Federal 

(PRF) fiscalizavam a BR 369, KM 
1, quando deram sinal de parada 
para um veículo VW/Nivus, que não 
obedeceu e fugiu. A polícia iniciou 
a perseguição ao carro que seguiu 
pela rodovia Transbrasiliana (BR-
153) e posteriormente pela rodovia 

Mello Peixoto (SP-278), sendo que 
no KM 378,500, o condutor perdeu 
o controle e saiu da pista, colidiu 
com o barranco e tombou.

O motorista saiu do carro, cami-
nhou alguns metros e foi ao solo, 
devido a dores no corpo pelo aci-
dente. Ele recebeu o atendimento 
do Corpo de Bombeiros, que com-
pareceu ao local e efetuou a remo-
ção do condutor, para a Unidade 
de Pronto Atendimento (UPA) de 
Ourinhos (SP) para atendimento 
médico.

O morotista informou que pegou 
o veículo em um posto de combus-
tível na cidade de Cascavel (PR) e 
deixaria em Ourinhos. No decorrer 
das atividades foi constatado que o 

veículo estava com chassi, placa e 
CRLV adulterados, sendo produto 
de furto.

Após alta da avaliação médica, o 
homem foi encaminhado a Dele-
gacia de Investigações Sobre En-
torpecentes (DISE) de Ourinhos, 
juntamente com o veículo, entorpe-
centes e pertences pessoais, onde 
foi preso em flagrante pelos crimes 
de Tráfico de drogas, Receptação, 
Adulteração de sinal identificador e 
Uso de documento falso.

Foram apreendidos 289 tijolos de 
maconha, perfazendo um total de 
211,713 kg, além de 2 Placas vei-
culares falsificadas, 1 documento - 
CRLV falso e 1 veículo produto de 
furto recuperado.

O motorista perdeu o controle e o carro com as drogas capotou na pista
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